
10日（水）に児童生徒会が行われました。 

今年度は昨年度の保健委員会と美化委員会を 

一つにし、環境衛生委員会として活動を開始 

しました。一回目の児童生徒会では、委員会 

の組織を作り、活動計画・目標、児童生徒会 

のスローガンなどを話し合って決定しました。 

Hさんは生徒会長と環境衛生委員長を務め 

ます。小学生と二人で協力しながら、貝泊小 

中学校の児童生徒会活動を活性化させていっ 

てほしいと思います。 
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新年度が始まって一週間が過ぎました。授業や委員会活動が本格的に始まり、Hさんは毎日元気いっぱい

に学校生活を送っています。 

先日、学活の時間に一学期の目標を立てました。真剣な表情でペンを走らせ、大きな声で発表する姿から

「頑張るぞ」という前向きな気持ちを感じました。初心を忘れないように、教室に掲示して日々確認してい

きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

＜学習＞                    ＜生活＞ 

１ 全教科が難しくなるので、授業で習ったこ  １ 読書をたくさんする。 

 とはすぐ復習したい。     ２ やるべきことはしっかりやる。 

２ 分からない問題は、時間を見て聞きにいく。  ３ 時間を見て行動する。 

３ 自主学習は２ページ以上、なるべく進める。  ４ 忘れ物はしないこと。 

 


